

- ▼ noticias
- ▶ eventos
- ▶ encuestas
- ▶ opinión
- ▶ aprende on-line
- ▶ espacio promocional

# noticias

Europa Press  
 Ciudad Real  
 22/2/2007

## MULTIMEDIA



### La Escuela Superior de Informática de Ciudad Real acoge una charla sobre el impacto de la Informática en la Estadística

La Escuela Superior de Informática del Campus de Ciudad Real acogió hoy la conferencia titulada "El impacto de la Informática en la Estadística", a cargo del profesor de la [Universidad de Granada](#), Andrés González Carmona.

■ En su charla, González comentó que aunque la Estadística se remonta bastante más atrás en la historia que la Informática, la Estadística moderna es casi coetánea de la Informática, y ambas comienzan su colaboración en los albores el siglo XX, según informó la Universidad regional.

En esos primeros años se plantearon grandes problemas derivados de la falta de herramientas de cálculo apropiadas, lo que derivó en el hito de la creación de la Estadística Matemática. Las herramientas de cálculo estadístico diseñadas en los años 50 y 60 fueron el resultado de la traducción directa de las definiciones y reglas al campo del ordenador.

El camino emprendido en ese sentido quedó rebasado desde que el empuje en los 70 de la Informática a la Estadística llevó a un nuevo enfoque, que pasó de la Computación Estadística a la Estadística Computacional y que es, hoy en día, motor de nuevos descubrimientos.

Más noticias ...



imprimir | enviar amigo/a

## RECOMENDADOS

- El correo electrónico cumple 20 años en España
- La UE aprueba el Séptimo Programa Marco de I+D
- La Fundación Biodiversidad amplía el plazo para la presentación de reportajes
- Editado el tercer libro de la Colección "Cuadernos SICMAN"
- El Plan India pretende incrementar la presencia de productos españoles y elevar el número de empresas que operan allí
- Bruselas pone en marcha el dominio ".eu" para entidades y particulares de la UE
- Montilla anuncia que España desarrollará un satélite propio de Observación de la Tierra
- Informe sobre el medio ambiente europeo y perspectivas del 2005, de la Agencia Europea de Medio Ambiente (ACT30/11/2005)
- Las tecnologías de consumo provocan la segunda revolución de Internet
- Barreda presenta el plan regional de investigación científica y desarrollo tecnológico e innovación (PRINCET)
- El Plan de Extensión de Telefonía Móvil garantizará y mejorará la cobertura en más de 5.000 municipios
- La Comisión Europea carga contra las deducciones españolas por I+D+i
- España tiene 15 millones de usuarios de Internet
- FEVIN solicita la representación que le corresponde en la Fundación "Castilla-La Mancha. Tierra de Viñedos"
- La Agencia de Protección de Datos impuso en 2005 multas por valor de 20 millones de euros
- Valdepeñas acoge la exposición itinerante "Investigadores y empresarios. Innovación hecha en Castilla-La Mancha"
- Las empresas TICS de Guadalajara se acercan a la innovación a través del CDTI y el CLIPE
- Acuerdo para la investigación, desarrollo y aplicación de materiales compuestos (FIDAMC)
- Fedeto pone en marcha el Boletín Web de Formación
- La receta digital y la TDT serán las principales innovaciones tecnológicas en 2006
- El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio aplica tecnologías TICs en la gestión administrativa.
- XV Reunión de Dermatología de Castilla-La Mancha
- Puertollano acogerá un centro de investigación en energía solar fotovoltaica de concentración
- Un total 48 empresas participan en la nueva web "Turismo Industrial" que fomentará el turismo de calidad
- Concedidas 47 ayudas para acciones de fomento de investigación científica y desarrollo tecnológico
- Bluetooth, la tecnología inalámbrica ganadora.
- Presentado el portal de acceso a ayudas europeas para las PYMES de Castilla-La Mancha
- El gobierno aprueba un decreto que regula la transparencia en en la contratación administrativa del sector público
- El Hospital General de Ciudad Real, referente nacional en equipamiento tecnológico de anatomía patológica
- ENISA aprueba una inversión de 1.250.000 euros en cuatro proyectos empresariales
- Industria presenta la campaña "Emprendemos Juntos".
- El CSIC estudia la creación de un etiquetado digital para alimentos
- Constituida la mesa de seguimiento que velará por el cumplimiento del pacto por el desarrollo de Zorita
- VINISERV, proyecto europeo destinado a crear un portal informático para el control de bodegas y viñedos desde la red
- Creación del registro de entidades que realizan I+D+i